

## **A 7 - „Gesundheitsversorgung für alle und in der Fläche“**

### **Gesundheitsversorgung für alle und in der Fläche - mehr Personal im Krankenhaus - das muss drin sein!**

- Angesichts von Krankenhausschließungen, Privatisierungen und Ärztemangel sagen wir: Gesundheit muss für alle gleichermaßen da sein. Für Menschen ohne oder mit geringem Einkommen, für Geflüchtete. Und sie darf nicht vom Wohnort abhängen. Es braucht eine Gesundheitsversorgung in der Fläche – Ärztezentren oder Krankenhäusern braucht es auch auf dem Land.
- Eine gute Gesundheit hängt auch von der guten Arbeit der Beschäftigten ab. Die Unterbesetzung in der Pflege gefährdet deshalb uns alle. Dem Beispiel der Charité folgend setzen wir uns für bessere Personalversorgung der Krankenhäuser im Land ein. Insbesondere unterstützen wir die Bestrebungen der Beschäftigten an den Unikliniken für eine Mindestbesetzung in der Pflege und begleiten mögliche Aktionen unterstützend.
- Im Rahmen der Kampagne „Das muss drin sein“ wird die Situation an den Krankenhäusern und die Verbesserung der Personalsituation in der Pflege bis zur Bundestagswahl einen Schwerpunkt mit Veranstaltungen und Aktionstagen bilden.